

20090707 Fabel: Kleine Biene Helma:

Die kleine Biene Helma fliegt immer nur in geringer Höhe über dem Boden, weil sie starke Höhenangst hat. Der kleine Theophil geht immer nur kleine Schritte, hebt die Beine beim Gehen nur geringfügig an, er tritt langsam und bedächtig und er prüft jeden Zentimeter Boden, bevor er seinen Fuß darauf setzt, aufs Genaueste, denn es ist Sommer und Theophil geht barfuß.

Damit ist es fast auszuschließen, dass Theophil jemals in seinem Leben auf eine Biene treten wird. Es sei denn er trifft auf Helma.